| Anfrage | Datum | Nummer | |
|-----------------------------------------------|------------|----------|--|
| öffentlich | 09.04.2019 | F0103/19 | |
| Absender | | | |
| | | | |
| Fraktion LINKS für Magdeburg/Tierschutzpartei | | | |
| - Stadträtin Helga Boeck | | | |
| Adressat | | | |
| | | | |
| Oberbürgermeister | | | |
| Herrn Dr. Lutz Trümper | | | |
| | | | |
| Gremium | Sitzun | gstermin | |
| Stadtrat | 11.04. | 2019 | |

Kurztitel

Bezahlung der Erzieherinnen und Erzieher beim Internationalen Bund

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Magdeburger Volksstimme vom 23.03.2019 (Lokalanzeiger, Seite 19) wird berichtet, dass Erzieherinnen und Erzieher der Kitas und Horte vom Träger Internationaler Bund für die gleiche Bezahlung, wie sie in anderen Einrichtungen erfolgt, demonstriert haben.

Die Kostenerstattung an die Einrichtungen erfolgt maßgeblich durch die Landeshauptstadt.

Ich frage deshalb an:

- 1. Auf welcher Basis (Tariflohn?) werden die Lohnkosten für Erzieher/innen an die Einrichtung gezahlt?
- 2. Wird/wurde die Weitergabe der Gehälter an die Erzieher/innen kontrolliert?

Wenn ja, gab es Auffälligkeiten?

- 3. Was wird die Stadtverwaltung einleiten, um die Situation zu klären?
- 4. Ist zu erwarten, dass in anderen Einrichtungen gleiche oder ähnliche Probleme auftreten können?
- 5. Was unternimmt die Stadtverwaltung, um in anderen Einrichtungen (außer kommunaler Träger) solche Situationen auszuschließen?

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Helga Boeck Stadträtin

Anlage:

VST-Artikel vom 23.03.19